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  以下是民政事務局局長曾德成今日（七月二十二日）出席「北區賀香港回歸

十五周年社區共融嘉年華」的致辭全文： 

 

蘇（西智）主席、侯（金林）主席、各位嘉賓、各位北區的街坊朋友： 

 

  大家好！我十分高興獲邀出席「北區賀香港回歸十五周年社區共融嘉年

華」。我非常感謝北區區議會悉心籌備了今天豐富多采的活動，讓一眾街坊能夠

共同分享香港回歸十五周年的喜悅。我亦在此衷心感謝各位區內區外的朋友，在

過去十五年一直默默耕耘，為社會的融和穩定及繁榮發展作出貢獻。 

 

  香港回歸，翻開了歷史的新頁。十五年來，正值我們偉大的祖國在改革開放

中持續壯大，穩步走上復興的道路。中央和內地一直對香港堅定的支持，而香港

社會各界自強不息，奮力向上，應對一個又一個挑戰，克服種種困難，在社會、

民生、政治、經濟各方面都取得卓越的進展。累積十五年的經驗，香港人越能堅

守信念，更加不畏艱難，敢於迎難而上，創出傳奇，把東方明珠打磨得更為光芒

耀眼。 

 

  本月初，第四屆特區政府宣誓就任，開始工作。特首和問責團隊齊心一意，

希望穩中求變，有所作為，造福市民。特首日前在立法會答問會上，宣布了落實

他競選政綱的第一批措施，包括撥款全數資助建築費，以支持非牟利團體為青年

人提供宿舍。除了香港青年協會、東華三院、香港女童軍總會計劃興建青年宿舍

外，在特首的宣布以後，陸續有更多團體表示有興趣利用其「政府／機構或社區」

用地去建設青年宿舍，我們會逐一跟進，與他們洽商。 

 

  我期望社會各界繼續同舟共濟，政府市民繼續團結齊心，大家攜手推動香港

持續進步！多謝大家！ 

完 
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